

Läufer „stürmen“ die Burg!



Eine erfolgreiche Neuauflage des Burggrafenlaufes feierte im August der ausrichtende Leichtathletikverein Oelde e.V. gemeinsam mit der Stromberger Bevölkerung. Nachdem die Traditionsveranstaltung in den letzten Jahren an Popularität und Bekanntheitsgrad verloren hatte, konnte in diesem Jahr durch die komplette Umgestaltung der Stromberger Burggrafenlauf das Herz der Ausdauersportler zurückgewinnen! Trotz des sehr warmen Wetters konnte der Burggrafenlauf seine Teilnehmerzahl im Vergleich zum Vorjahr nahezu verdoppeln. Ein ganz großes Dankeschön richtet daher Hauptorganisator Sven Kalläne an all die Helfer, Sponsoren und vor allem an die Stromberger Bevölkerung, ohne die dies nicht möglich gewesen wäre!

Aus sportlicher Sicht wurde auf allen angebotenen Distanzen bemerkenswerte Leistungen aufgrund der Schwere der Strecken und der Temperaturen vom ersten bis zum letzten Läufer erbracht. Vor allem die steile Rampe, auch „Manni's Hill“ genannt, beginnend an der Kreuzwegstation 13 hoch zur Burg forderte von den Halbmarathonläufer/innen alles ab.

Auf der Königsdisziplin, dem 21,1 km Burggrafenlauf, nutzte der für den LV Oelde startende Stromberger Philipp Kaldewei (1:16:24 h) seinen Heimvorteil und wurde als erster Läufer überhaupt als Sieger im Ziel vom Stromberger Burggrafen (alias Werner Haarmeyer) zum „Sir Philipp“ auf Lebenszeit geschlagen. Bei den Damen siegte Melanie Genrich vom DJK Gütersloh in 1:29:21 h und wird seit dem in der „Hall of Fame“ des Burggrafenlaufes nun ebenfalls auf Lebenszeit mit dem Titel „Lady Melanie“ geführt. Jo-Anne Hass aus Winnipeg/Kanada wurde im Ziel als am weitesten angereiste Teilnehmerin von Orga-

nisator Sven Kalläne mit einer Flasche Stromberger Pflaumenlikör begrüßt und war von der Stromberger Gastfreundschaft einfach nur gerührt. Beim 10 km-Lauf Pflaumenlauf setzte sich Murat Bozduman (36:58 h) von der LG Wiedenbrück und Michelle Rannacher (42:30 h) vom DJK Gütersloh durch und sicherten sich jeweils den Sieg. Beide wurden im Anschluß auf traditionelle Stromberger Art von der Stromberger Pflaumenkönigin Victoria I. Teeke geehrt.

Den 5 km-Lauf gewannen in 19:25 bzw. 31:24 h Dennis Jacob Torweihen (LV Oelde) und Sylvia Schweineberg. Bei den Walkern über 5 km siegte Strombergerin Marita Redegeld vom LV Oelde in 36:51 h und Mario Fehring aus Bielefeld in einer Zeit vom 36:45 h.

Es wurden des Weiteren zwei Schülerläufe, und ein Bambinilauf durchgeführt, bei dem die Kleinsten mit selbst gestalteten Startnummern das Herz der Zuschauer eroberten. Alle Ergebnisse, Informationen und Fotos zum Burggrafenlauf finden Interessierte unter www.lv-oelde.de Rubrik >Veranstaltungen< />Burggrafenlauf<.

Als Neuerungen für nächstes Jahr sind geplant, die Burg und den Ortskern noch stärker mit in die Veranstaltung zu integrieren und innerhalb des 5 km-Laufes eine Stromberger „Stadtmeisterschaft“ auszutragen. Alle interessierten Stromberger können sich hierzu ab Anfang des Jahres 2014 auf der Internetseite des LV Oelde e.V. anmelden.

Als >Verein< ist bei der Anmeldung „I love Stromberg“ anzugeben, um in die Wertung zu kommen. Im nächsten Jahr findet der 35. Stromberger Burggrafenlauf bereits am 22. März 2014 statt!

